



桜小学校第5学年だよ!

LET'S GO! 5年

平成25年1月28日(月)第32号



寒さに負けず、がんばっています。

大寒も過ぎ、寒さ厳しい毎日です。子どもたちは、忙しい中でも、前向きにがんばっているところです。

今週は、応急手当の授業の様子や長縄や鼓笛の練習の様子をお伝え致します。

応急手当 1/18(金)



5の3

三角巾は包帯の代わりにもなるね。



5の2 どのように手当をしたのか、発表しています。

感想

※ 滅菌ガーゼ・三角巾・水があれば、いろいろなけがを手当てできて、すごいと思いました。自分や友だちがけがをしたときは、ガーゼや三角巾などなければ、持っている似たものを使って、応急手当をしたいです。(T.Y.)

※ やけどの時は、直接、水を当てないで、入れ物に手を入れて30分ぐらいつけてから手当てするなど、初めて知って、なるほどと思いました。もし、人がけがをしたら手当てをしてあげたいです。(N.K.)

※ けがをしている所を心臓より高く上げると、少し痛みが引くことも分かりました。ありがとうございました。(F.K.)



2月のめあて
保健指導目標
給食指導目標

- 友だちと仲良くしよう。
- みんなと仲良くすごそう。
- マナーを考えて食事をしよう。
- 食事の大切さを知ろう。

日	月	火	水	木	金	土
					豆まき ① ⑤	②
③	④ 朝のあいさつ運動 ⑤	⑤ 学力テスト ⑥	⑥ 児童会各委員会 ⑥	⑦ ⑤	⑧ なわとび記録会 ⑤	⑨
⑩	 ⑪ 建国記念の日	⑫ A E T 来校 ⑥	⑬ ⑥	⑭ 授業参観④ P奉仕作業 学級懇談⑤	⑮ ⑤	⑯
⑰	⑱ ⑤	⑲ 集金日 ⑥	⑳ ⑥	㉑ ⑤	㉒ ⑤	㉓
㉔	㉕ A E T 来校 ⑤	㉖ ⑥	㉗ ⑥	㉘ ⑤		

2月の学習予定となわとび記録会のくわしい内容は、次号でお知らせ致します。
なわとび記録会は、2月8日（金）8：40～10：10です。

長縄・鼓笛、がんばる子どもたち

子どもたちの業間の様子です。子どもたちは、今、月・木の業間は、なわとび記録会に向けて練習し、毎日の朝の時間と火・金の業間に、鼓笛の練習をしています。

長縄も、鼓笛も、みんなと協力して活動することに意味があります。

鼓笛の新曲は、嵐の「Happiness」に、決まりました。運動会に披露する予定です。

尚、「鼓笛の練習」は、桜小学校のホームページに掲載されています。ご覧下さい。

